

CULTURE / Animations en série hier sur Sadi-Carnot, Guibert, Louis-Marin et l'esplanade du 8-Mai

# La fête des Places en images

C'est une fête sans stars et sans prétention. Ou alors avec la plus belle, celle d'embarquer tous ceux qui le souhaitent dans une journée de déambulations festives entre quatre lieux du centre-ville. Les places Guibert, Louis-Marin, Sadi-Carnot et l'esplanade du 8-Mai (qui a remplacé la place du marché, trop envahie par les poubelles) ont retrouvé hier leur vocation première d'agora.

Dans ces quatre petits bouts de ville, on a dansé, chanté, conté, mangé. On a vécu dehors le temps d'une

journée. Avec le soutien du service politique de la ville, ce sont les associations et les habitants qui sont à la manœuvre pour la fête des Places. Cri-Mémoire, Petits pieds grands pas, Caravan Pirate, l'Académie de danse et tous leurs invités avaient mis en place des plateaux d'animations qui ont émaillé toute la journée.

Et malgré le slalom entre les sacs poubelles, la fête a été belle. Petit retour en images sur un joli samedi. ■

G.L.

 Visionnez le diaporama  
[www.laprovence.com](http://www.laprovence.com)



► Élève du conservatoire de théâtre, Max en pleine lecture des "Nuits blanches", de Dostoïevski, sur le parvis des Pénitents.



► Sous un soleil de plomb quasi-andalou, les danseuses et le danseur d'Alegria de Triana ont proposé une démonstration enflammée de flamenco, sur l'estrade de l'esplanade du 8-Mai-1945.

/ PHOTOS G.L.